



# Kindergarten Fototag

**Ein Kind zu fotografieren bedeutet für mich** für mich, es in seiner Natürlichkeit und in der Besonderheit des kindlichen Wesens zu sehen - so entstehen natürliche und ungezwungene Bilder der Kinder. Eine wunderschöne Erinnerung und ein passendes Geschenk für die Familie. Ein Kind zu fotografieren ist Herzensarbeit und bedarf, neben dem technischen Know-How, viel Zeit und Geduld. Deshalb lasse ich mir gerne Zeit um auf jedes Kind individuell einzugehen.

**Ich bin** Mama eines wundervollen Jungen, Ehefrau & liebe meine Arbeit als Fotografin. Ich habe mich auf die Kindergartenfotografie spezialisiert und möchte lebendige, einzigartige und "echte" Momente für euch einfangen.

**Ich** lasse euch Listen zur Anmeldung, Formulare zum Datenschutz und Tipps zur Kleidung einige Wochen vor dem Fototag zukommen. Anhand der ausgefüllten Anmeldeliste, erstelle ich für jedes Kind eine Zugangskarte, mit der sich die Eltern in ihrer Onlinegalerie zum Abrufen der Fotos anmelden können.

**DA** ich die Kinder draußen fotografiere, ist die beste Zeit für den Fototag von April bis Oktober

**NACH** dem Fototermin bearbeite ich die Bilder und lade sie in die jeweiligen Onlinegalerien. Natürlich sind diese passwortgeschützt. Nun können die Eltern Zuhause in Ruhe die Bilder bestellen. Sie können frei wählen ob sie lieber Fachabzüge, digitale Dateien oder eine Kombination aus beidem haben möchten. Besonders beliebt sind die Sparsets, da diese deutlich günstiger sind als die Summe der einzelnen Produkte. Die Fotodateien beginnen bei 9,90 € und die Fotoabzüge starten bei 5,50 €. Die Gruppenbilder gibt es als Datei **gratis**.

**DIE** bestellten Abzüge bzw. Dateien werden umgehend nach Zahlungseingang produziert und direkt zu den Eltern nach Hause versandt. Die Erzieher müssen sich weder um das Einsammeln des Geldes noch um das Austeilen der Bilder kümmern.

